25-jährige Partnerschaft Obrigheim – Chantepie gebührend gefeiert

Am vergangenen Wochenende feierten wir gemeinsam mit unseren französischen Gästen das Bestehen der 25-jährigen Partnerschaft mit der französischen Stadt Chantepie.

Zu diesem Festwochenende war eine französische Delegation mit Bürgermeister Gilles Dreuslin an der Spitze und der Chor "Choral Chantepie Chante" angereist, der das Wochenende musikalisch untermalte.

Die Gemeinde Obrigheim und der Musikverein Asbach organisierte für die französischen Gäste ein kleines Ausflugsprogramm. So begann der Freitag mit einem Besuch der Deutschen Greifwarte auf Burg Guttenberg und am Nachmittag ging es zur Stadtführung nach Mosbach weiter.

Der Freitagabend stand unter einem musikalischen Stern - ganz im Namen des Partnerschaftskonzerts des französischen Chors "Choral Chantepie Chante" und dem Musikverein Asbach sowie der Feuerwehrkapelle Aglasterhausen. Der Chor "Choral Chantepie Chante" trat unter Leitung der Dirigentin Aurèlie Legargeant auf. Der Musikverein Asbach und die Feuerwehrkapelle Aglasterhausen dirigierte Werner Engelhardt gewohnt souverän und professionell. Die Asbacher Chöre wurden von Kristian Kimmel, Carmen Völker und erstmals auch von Vera Kimmel gemeinsam geleitet. Die Chöre zeigten ihr grandioses, mitreißendes Können und machten den Abend zu einem gelungenen musikalischen Erlebnis für die rund 400 Besucher.

Am Samstag, stand für den gesamten französischen Besuch, begleitet vom Musikverein Asbach & Feuerwehrkapelle Aglasterhausen, sowie Herrn Bürgermeister Walter die Bundesgartenschau in Mannheim auf dem Programm. In Mannheim angekommen war schon der nächste musikalische Höhepunkt als Mittelpunkt des Ausfluges. So fand im Pavillon des Neckar-Odenwaldes zu dessen 50-jährigen Bestehens ein Konzert der "Obrigheimer Delegation" statt. Nach der herzlichen Begrüßung von Herrn Landrat Dr. Achim Brötel erfolgten verschiedene Musikeinlagen, die ein einzigartiges Ambiente zauberten. Im Anschluss an das Konzert konnten die Besucher Eindrücke von der vielfältigen Blumenpracht der Gartenschau gewinnen. Ein "Bunter Abend" war das Motto für den Samstagabend als Ausklang für die gemeinsame Feier der Partnerschaft, der mit ca. 200 Gästen in der Neckarhalle gefeiert wurde. Prägend für den Abend waren die freundschaftlichen Grußworte des französischen Bürgermeisters Gilles Dreuslin und dem Obrigheimer Bürgermeister Herrn Walter, bevor zum Ende der Reden die 25-Jahre Partnerschaft mit Geschenken bereichert wurden. Daneben kam der musikalische Anteil auch hier nicht zu kurz, da die gesamte Veranstaltung mit tollen musikalischen Beiträgen der SF-Band Schwarzach begleitet wurde.